
Помощь инвалидам:

Сделать надо
еще очень /

многое
Печально, что и по сей день скудные бюд-
жетные отчисления на нужды инвалидов за-
ставляют их стоять с протянутой рукой. Де-
сять колясок на сумму более 100 млн рублей
передали в дар петербургским инвалидам
гости из Германии, члены правления клуба
«Шпандау- Роллер».

Несмотря на ввод в строй шесть лет на-
зад российско- американского СП «DAB
International», проектной мощностью в 50 ты-
сяч колясок в год, реальные заказы города
составляют десятую ее часть. Нашим инва-
лидам не под силу оплатить средство пере-
движения стоимостью 171—259 долларов, а
дефицит бюджета сегодня выстраивает длин-
ные очереди в 260 опорников, ожидающих
бесплатную технику по нескольку месяцев.
Обо всем этом говорилось на вчерашней
встрече директора департамента по соци-
альной защите населения мэрии Санкт-Пе-
тербурга Александра Авсеевича с главным
советником по социальной помощи Ренатой
Менде и главой фирмы «Райс» по производ-
ству инвалидной техники Конрадом Райсом.

Официальной целью переговоров явился
проект создания совместно со Всероссий-
ским обществом инвалидов сети небольших
мастерских по сбору и монтажу колясок из
готовых комплектующих. Что, конечно же, не
составит конкуренции питерскому гиганту
«ДАВ», но снимет отчасти ряд проблем.

Характеризуя общее состояние решения
городом проблем инвалидов, глава ведом-
ства выделил главное— произошел явный по-
ворот общественного мнения к нуждам
страждущих. Помимо действующих центров
социального обслуживания, в пятимиллион-
ном Петербурге заселены три дома соци-
ального назначения— более 100 пожилых лю-
дей получают целый комплекс услуг: от юри-
дической помощи до материальной. Хотя, на-
до сказать, в Г ермании «плотность» таких до-
мов не в пример выше— 1 1 домов на 220 ты-
сяч населения. В той же Г ермании, кстати,
10 процентов от фондов жилищного стро-
ительства отчисляются на возведение пол-
ностью приспособленных для колясочника
жилых домов. Реализация аналогичного про-
екта, уже 8 лет пылящегося в недрах депар-
тамента, затягивается на неопределенный
срок— нет средств.

Что же касается обеспечения петербург-
ских инвалидов- опорников самыми элемен-
тарными колясками (на недостатке финан-
сирования программы то и дело акцентиро-
вался весь ход переговоров)— Александр Ав-
сеевич от прямого ответа на вопрос: ждали
ли конкретных сумм от немецких коллег— ук-
лонился. По крайней мере никаких реальных
предложений от германской стороны не пос-
ледовало.
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